

- 03** **Institucional**  
Toma de posesión del rector, Ernesto Martínez Ataz
- 06** **Institucional**  
Perfil del nuevo Equipo de Gobierno
- 09** **Institucional**  
Donación de la biblioteca de García Bellido
- 10** **Campus**  
Informática de Ciudad Real estrena tecnología
- 11** **Campus**  
Toledo, destino de formación de juristas iberoamericanos
- 15** **Investigación**  
Prevención de la sordera en colaboración con EEUU
- 17** **Alumnos**  
Dos ex alumnos de Bellas Artes, en una muestra europea
- 18** **Entrevista**  
Ernesto Martínez Ataz, rector de la UCLM
- 20** **Postgrado**  
Alumnos de seis comunidades, en el máster en Cultura
- 22** **PAS**  
Jornadas del Área de Alumnos
- 23** **Empleo/Empresas**  
El CIPE inaugura una nueva edición de su Aula de Empleo
- 24** **Cultura**  
Gloria Fuertes, la más querida, según el CEPLI

## Una nueva etapa

La Universidad de Castilla-La Mancha acaba de inaugurar un nuevo capítulo de su historia con la toma de posesión del rector, Ernesto Martínez Ataz, y la presentación del Equipo de Gobierno que le acompañará en una legislatura marcada por tres grandes retos: el desarrollo de los criterios de calidad que ya han comenzado a implementarse, la convergencia con Europa y el fortalecimiento de la investigación.

Paralelamente, el rector se ha comprometido a intensificar la relación con las empresas y la dimensión internacional de una institución que se ha convertido en el más importante instrumento de desarrollo socioeconómico de la región en que se asienta.

Para satisfacer estos objetivos, el rector cuenta con la colaboración de un Equipo de Gobierno renovado, al que se incorporan el catedrático de Economía Política Juan José Rubio Guerrero como vicerrector de Docencia y Ordenación Académica; el profesor titular de Máquinas y Motores Térmicos Juan José Hernández Adrover como vicerrector de Infraestructuras y Relaciones con Empresas; la profesora de Escuela Universitaria de Enfermería María del Carmen López Balboa como vicerrectora de Estudiantes; la profesora titular de Organización de Empresas Fátima Guadamillas como vicerrectora de Doctorado y Títulos Propios; y José Luis Moraga como gerente. La renovación afecta al cuarenta por ciento del equipo y, según el rector, se justifica en la necesidad de imprimir un nuevo impulso a la gestión universitaria. Paralelamente, se han incorporado cambios en la denominación de algunos de los vicerrectorados, como es el caso del de Alumnos, que ahora pasa a denominarse de Estudiantes; o del de Estudios y Programas, que se convierte en el de Títulos de Grado y Máster; o el de Desarrollo Empresarial e Infraestructuras, rebautizado como de Infraestructuras y Relaciones con las Empresas. Además, se crea el Vicerrectorado de Doctorado y Títulos Propios.

Este equipo formado por diez hombres y cuatro mujeres acompañará al rector en un período durante el cual, y según subrayó él mismo, espera contar con el mismo respaldo que la comunidad universitaria le expresó en las últimas elecciones, en las que su programa obtuvo casi el setenta por ciento del voto ponderado. Además, Martínez Ataz confía en seguir encontrando los apoyos institucionales, sociales y empresariales que contribuyan a desarrollar la Universidad de Castilla-La Mancha.

Nº 74 - FEBRERO 2008

Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Economía y Comunicación  
C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es  
Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Gabinete de Comunicación UCLM. Banco de Imágenes MEC

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. UGICC Cuenca

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN  
Linca Artes Gráficas. Ciudad Real. 926 27 10 84  
DEPÓSITO LEGAL C.R.-68/94